

Die Gewinner stehen fest

IN GEWERBE / DATUM: 6. FEBRUAR 2016 / 08:30 /

UDLIGENSWIL – Zum ersten gemeinsamen Anlass des Gewerbevereins Udligenswil-Meierskappel hat der Verein am Donnerstag, 28. Januar, im Restaurant Michaelskreuz, zum Fondueplausch eingeladen.

Im Dorfkern Udligenswil und Meierskappel starteten die Gewerbler und Gewerberinnen mit zügigen Schritten Richtung Michaelskreuz. Im Restaurant trafen sich alle zum gemeinsamen Fondue. Rege Diskussionen und interessante Gespräche liessen die Zeit schnell vorrücken. Alle waren gespannt auf die Ziehung der Gewinner des ersten Weihnachtswettbewerbs. Aus knapp 500 Karten zog Glücksfee Rita Zimmermann die 33 glücklichen Gewinner eines Einkaufsgutscheins. Die drei Hauptgewinner, Bruno Zihlmann aus Rotkreuz, Martin Britschgi aus Meierskappel und Hanspeter von Matt, Udligenswil, dürfen sich über einen Gutschein von Fr. 100.– freuen – herzliche Gratulation. Allen Gewinnern werden die Gutscheine per Post zugestellt.

